

Les Enfants de la République

Présente à la Faculté de Droit depuis sa création, notre association se veut être un acteur du rassemblement de toutes les bonnes volontés associatives. La représentation des étudiants n'est pas une affaire de politique !

Notre association est présente pour animer et rendre la vie étudiante plus attractive.

Aujourd'hui, c'est en tant qu'association **INDEPENDANTE** et **APOLITIQUE** que nous décidons de présenter notre liste aux élections du conseil de l'UFR de droit afin de mener à bien nos projets.

Les Enfants de la République poursuivent leurs objectifs :

❖ **De créer et resserrer les liens d'amitié et de solidarité entre étudiants de mêmes ou de différentes promotions.**

Durant toute l'année, nous avons organisé et continuerons de le faire, des pots, des petits-déjeuners et un tournoi de cartes. Très prochainement, est prévue l'organisation d'un tournoi de football entre étudiants.

♦ **De favoriser, par l'entraide mutuelle, l'insertion des jeunes étudiants au sein de la faculté de droit.**

Nous avons à ce titre dès le début du semestre organisé une permanence de soutien aux L1/L2 pour l'apprentissage de la méthodologie, et comptons renouveler cela chaque année.

☒ **De défendre les intérêts collectifs des étudiants**, en faisant entendre notre voix par notre présence continue au sein des conseils de l'Université et de la Faculté de Droit.

☒ **De renforcer les liens avec les étudiants du 3^{ème} cycle** par la mise en contact avec des associations de Master 2 et de doctorants, afin de faciliter l'orientation et l'insertion professionnelle.

⌘ **De réintroduire les débats de société dans l'Université et de favoriser l'engagement des étudiants**, notamment par l'organisation prochaine d'une conférence sur un thème de géopolitique, prévue pour avril ou mai 2011.

Les 18 et 19 AVRIL 2024, VOTEZ

Les Enfants de la République